



INFO LINGKUNGAN HIDUP

Anugerah Lingkungan 2023 Kota Yogyakarta

Sejumlah 300 Penggiat Terima Penghargaan Wali Kota

Di bulan terakhir penghujung 2023 ini Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta memberikan penghargaan terhadap sejumlah aktivis lingkungan. Apresiasi itu bertajuk "Anugerah Lingkungan 2023". Jumlah penerimanya tak main-main. Mencapai ratusan orang.

"PERLU kami haturkan kepada Bapak Pj wali kota, penerima penghargaan sangat banyak. Memecahkan rekor karena mencapai 300 orang," ujar Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto saat memberikan laporan di hadapan Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo yang berlangsung di Grha Pandawa Balai Kota Timoho kemarin (14/12).

Anugerah Lingkungan 2023 itu bertema soal persampahan. Pemerintah pusat, Pemerintah Provinsi DIY dan Pemkot Yogyakarta telah mengevaluasi pengelolaan lingkungan hidup ke sejumlah sekolah. Kemudian pengelola bank sampah dan program kampung iklim (Proklim). Hasilnya, penghargaan diberikan kepada sejumlah kelompok masyarakat dan sekolah yang dinilai memiliki prestasi. "Mencapai hasil terbaik dalam hal pengelolaan sampah," terangnya.

Sugeng menjelaskan, Anugerah Lingkungan 2023 mempunyai beberapa kategori. Antara lain Adiwiyata Mandiri yang diterima satu sekolah, Adiwiyata Nasional untuk lima sekolah dan Adiwiyata Provinsi diterima 10 sekolah.

Selanjutnya, penghargaan sekolah berwawasan lingkungan diperoleh empat sekolah. Penghargaan bank sampah *legend* diterima 35 bank



PAHLAWAN LINGKUNGAN: Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo menyerahkan penghargaan bagi sejumlah aktivis.

sampah dan penghargaan kepada paguyuban transportasi/penggrobak yang tersebar di 14 depo sebanyak jumlah 59 orang.

Penghargaan juga diberikan kepada kampung Proklim yang diterima lima kampung. DLH Kota Yogyakarta juga mengadakan lomba bank sampah. Kategori pembina ada delapan pemenang. Kemudian ada 10 pemenang untuk kategori bank sampah inovatif, reguler, reduksi sampah anorganik, pengolahan sampah organik dan lampon daur ulang.

Ada juga juara lomba ecobrik, yel-yel bank sampah dan *fashion show* daur ulang sampah. Masing-masing diambil 10 pemenang. Berikutnya juara lomba cerdas cermat dengan tema bank sampah. Penghargaan juga diberikan kepada koordinator kemantren sebanyak sembilan orang. "Kami juga memberikan apresiasi kepada lurah penggerak peduli lingkungan sejumlah lima orang lurah," ujarnya.

Sugeng menambahkan, Anugerah Lingkungan 2023 sebagai apresiasi riil kepada masyarakat Kota Yogyakarta. Sekaligus upaya melestarikan lingkungan yang perlu terus digalakkan. "Ini bukan berarti capaian prestasi yang diperoleh telah selesai," ingat birokrat yang tinggal di Dusun Janten, Ngestiharjo, Kasihan, Bantul, ini.

Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo menilai Anugerah Lingkungan 2023 merupakan bentuk apresiasi kepada sejumlah warga. Bersama Pemkot Yogyakarta, mereka mempunyai dedikasi menyelesaikan masalah lingkungan.

"Lingkungan Kota Yogyakarta harus kita jaga sesuai filosofi *Hamemayu Hayuning Bawono*. Filosofi itu ada sejak zaman Sultan Hamengku Buwono I yang harus dijunjung tinggi," ajak Singgih.

Diingatkan, filosofi *Hamemayu Hayuning Bawono* sampai sekarang tetap relevan. Memiliki makna dan mengajari cara menjaga dan memelihara alam. Artinya, rusak atau lestari alam ini tergantung kebijaksanaan manusianya.

"Karena, *panjenengan* semua merupakan manusia yang bijaksana dan mau melestarikan alam, maka patut mendapatkan apresiasi," kata pria yang sehari-hari menjabat kepala Dinas Pariwisata DIY ini.

Singgih mengingatkan, masalah lingkungan di perkotaan yang banyak disorot ada tiga hal. Soal sampah, air bersih dan sanitasi. Kini kondisi air tanah di kota pelajar ini sebenarnya sudah tidak layak dikonsumsi karena tercemar bakteri e-coli. "Kami harus upayakan mengurangi permasalahan tersebut. Kami bertekad dan berkomitmen pertengahan 2024, bisa mandiri mengelola sampah," tandasnya. (cr5/kus/rg) -

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005